

## Pressemitteilung

### „Tag der Architektur“ bei Hager

„Architektur bewegt“ – Unter diesem Motto startet der diesjährige „Tag der Architektur“ im Saarland. Aus diesem Anlass öffnet das normalerweise für Besucher nicht zugängliche Entwicklungs- und Bürogebäude der Firma Hager am Samstag und Sonntag, den 28.06. und 29.06.14 von 10 – 13 Uhr für Architekturfans und Bauinteressierte seine Türen. Abschließend zu diesem Wochenende lädt am Sonntag, ab 11 Uhr der BDIA Rheinland-Pfalz/Saarland und die Architektenkammer Saarland zur Veranstaltung „INNENarchitekturOFFEN“ ein. Architekt Prof. Michael Schumacher vom Frankfurter Büro schneider+schumacher gewährt am Sonntag um 14 Uhr auf dem Theaterschiff Maria Helena am Osthafen, einen Einblick in die Arbeit des Büros, das mit so unterschiedlichen Projekten wie der Erweiterung des Städel Museums in Frankfurt für Aufsehen sorgt.

Das neue Entwicklungs- und Bürogebäude 12 der Firma Hager befindet sich gegenüber dem Gebäude „Euramis“ und grenzt im Süden an eine Logistikhalle. Der repräsentative Haupteingang ist barrierefrei vom zentralen Vorplatz zugänglich. Das neue Gebäude 12 gliedert sich in einen zweigeschossigen Bürotrakt und eine Werkhalle. Verglaste Öffnungen ermöglichen Sichtbezüge. Die Halle ist durch mobile Arbeitstribünen unterteilt, die als zusätzliche Nutz- und Lagerflächen dienen. Die Fassade gliedert sich in regelmäßige, vertikale Streifen: Weiße Fertigteilwände wechseln mit Raum hoch verglasten Fensterflächen ab. Es gibt direkte Verbindungen zu den umliegenden Gebäuden.

### Angaben zum Objekt

Neubau Entwicklungs-/Bürogebäude Hager

Zum Gunterstal

66440 Blieskastel

Veranstaltung „INNENarchitekturOFFEN“

Saarbrücken, Theaterschiff Maria Helena, Am Osthafen

Zufahrt über Straße „An der Römerbrücke“





### Über schneider+schumacher

Das Büro schneider+schumacher wurde 1988 von Till Schneider und Michael Schumacher in Frankfurt a. M. gegründet. Die legendäre Info-Box auf Europas damals größter Baustelle in Berlin kurz nach der Wiedervereinigung machte das Büro weltweit bekannt. Seitdem sind weit über 100 Gebäude, städtebauliche Projekte und zahllose Produktentwicklungen entstanden.

Das Planungsspektrum reicht vom Wohnungsbau bis zum Industriebau, von einer Autobahnkirche bis zum Hochhaus, vom Museum bis zum Teilchenbeschleuniger. Neben preisgekrönten städtebaulichen und architektonischen Projekten wie etwa dem Westhafen in Frankfurt ist das jüngste prominente Beispiel die gleichzeitig spektakuläre und sensible Erweiterung des Städel Museums. schneider+schumacher ist unter einem Dach in einzelnen Gesellschaften organisiert, die eng miteinander kooperieren: Architektur, Bau- und Projektmanagement, Design, Kinetik, Parametrik, Städtebau. Hauptsitz des Büros ist in Frankfurt am Main, mit weiteren Büros in Wien / Österreich und in Tianjin / China.

### Kontakt Public Relations:

Inga Pothen

Tel. 069.25626262

[pr@schneider-schumacher.de](mailto:pr@schneider-schumacher.de)

[www.schneider-schumacher.de](http://www.schneider-schumacher.de)